



Die Klasse 3B der Volksschule Höflein im Obstgarten.

Foto: privat

Gesundes für die Kinder

HÖFLEIN | Kürzlich wurde eine Exkursion mit drei Klassen der Volksschule Höflein veranstaltet. Die Kinder wurden von den Familien Schäfer und Schiedauf in deren Obstgärten eingeladen, um mehr über Obst zu lernen. Trotz des schlechten Wetters pflückten die Kinder mit viel Freude Obst von den Bäumen, um dieses dann gemeinsam zu verkosten. Worüber sich die Kinder besonders freuten, waren Brote mit selbstgemachter Marmelade sowie Apfelstrudel und Säfte und als Geschenk eine riesige Kiste voll mit Obst.